

## Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

**Silicon Sensor übertrifft die Erwartungen deutlich  
Konzernergebnis um 1,9 Mio. Euro verbessert  
EBITDA 1.758 TEuro, EBIT 658 TEuro**

27.03.02

Im Geschäftsjahr 2001 wurde ein positives Konzernergebnis nach Zinsen und Steuern in Höhe von 418 TEuro erzielt. Das entspricht einem Ergebnis je Aktie von 22 Cent (2000: -86 Cent) und einer Verbesserung gegenüber dem Vorjahr um 1,9 Mio. Euro (31.12.2000: -1,47 Mio. Euro). Das EBITDA stieg gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 2,6 Mio. Euro von -860 TEuro (31.12.2000) auf 1,76 Mio. Euro (31.12.2001) an. Das operative Ergebnis EBIT stieg im gleichen Zeitraum um 2 Mio. Euro von -1,35 Mio. Euro (31.12.2000) auf 658 TEuro (31.12.2001) an.

Der Silicon Sensor Konzern hat im Geschäftsjahr 2001 das geplante Wachstumstempo erreicht, obwohl sich die gesamtwirtschaftlichen Rahmenbedingungen zum Ende des Geschäftsjahres hin merklich verschlechterten. Der Umsatz stieg im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um 100% von 5,35 Mio. Euro auf 10,7 Mio. Euro. Seit dem Ende des ersten Geschäftsjahres nach dem Börsengang vom 15. Juli 1999 nahm der Umsatz damit um fast das Vierfache zu. Der Auftragsbestand wuchs um 73% von 6,5 Mio. Euro auf 11,2 Mio. Euro.

Der Vorstand erwartet im ersten Quartal 2002 ein solides Wachstum des Konzerns. Der Konzernüberschuß soll im ersten Quartal 2002 gegenüber dem Vorjahresquartal um über 300 TEuro steigen.

Der vollständige Jahresabschluss wird heute veröffentlicht.

Berlin, den 27.03.2002

Silicon Sensor International AG  
Der Vorstand

## Ad-hoc report

Silicon Sensor International AG, SIN 720 190

**Silicon Sensor reached positive Earnings  
EBITDA 1.758 TEuro, EBIT 658 TEuro**

27.03.02

In the business year 2001 the consolidated profit after tax and interest went up by 1.9 mill Euro from –1.47 mill Euro (2000) to 418 KEuro and the EPS went up by 1.08 Euro from –0.86 Euro (2000) to 0.22 Euro. The EBITDA went up by 2.6 mill Euro from –860 KEuro to 1,76 mill Euro. The EBIT went up by 2 mill Euro from –1.346 KEuro (31.12.2000) to 658 KEuro (31.12.2001).

During the business year, the growth rate of the Silicon Sensor Group has developed in accordance with schedule. Compared to the same period last year, sales went up by 100% from 5.35 mill Euro (31.12.2000) up to 10.7 mill Euro (31.12.2001) and in doing so confirms the ambitious plans for the financial year 2001. This is particularly remarkable since customer relations only develop in the course of several years of close cooperation in this scope of business. The backlog of orders in the group at the end of the year 2001 went up by 74% from 6.5 mill Euro to 11.2 mill Euro.

The Managing Board expects resonable growth rates for the group in the first quarter of 2002. Profit expectations for the first quarter of 2002 are up to 300 KEuro higher then in the first quarter 2001.

The Business Report for 2001 will be publicized today.

Berlin, 2002-03-27

Silicon Sensor International AG  
The Executive Board